
省环境攻坚办第三督察组
东区督导
工地扬尘防治要充分
发挥“一长三员”作用

本报讯 近日，河南省环境监察总
队主任科员、省环境攻坚办第三组组
长曹建广一行到祭城路街道办事处督
导工地扬尘防治工作，郑东新区管委
会副主任郭程明等相关负责人陪同。

督察组一行到辖区黄河路便民服
务中心工地，实地查看了工地扬尘防
治公示牌配备、场内道路硬化、塔吊喷
淋系统运行、工地裸土覆盖、车辆冲洗
装置配备及现场“一长三员”履职等情
况。在听取了负责人关于工地扬尘防
治措施的汇报后，曹建广指出，工地扬
尘污染治理是一项长期性、复杂性的
工程，要高度重视工地扬尘防治工作，
严格执行扬尘治理“七个百分百”标
准。同时要建立长效监督管理机制，
强化责任落实，加大监督和检查力度，
充分发挥“一长三员”作用，确保扬尘
防治工作取得实效。
记者 王阳 通讯员 邢蓉

郑东新区召开商场市场
消防安全专项治理工作
推进会

本报讯 夏季来临，火灾事故频发，
为加强夏季消防安全工作，深入贯彻
《全市商场市场消防安全专项治理方
案》，确保全区商场市场火灾形势稳定，
郑东新区市场管理处在全区范围内开
展商场市场消防安全专项治理工作。

7月 19日上午，郑东新区市场管
理处在东龙大厦 1320会议室召开了
东区各相关部门、各商场市场消防安
全责任人参加的消防安全专项治理工
作动员会，并联合东区消防大队、经济
发展局制定下发了《郑东新区商场市
场消防安全专项治理工作方案》。

会议要求各商场市场要认真吸取
“6·26”百姓广场家居馆火灾事故教
训，按照夏季消防安全动员会部署，全
面提升各商场市场抵御火灾风险能
力，坚决预防和遏制火灾事故发生。

会议还要求各商场市场在自查自
纠的基础上建立台账，逐条整改，落实
主体责任。各商场市场要成立以主要
负责人为组长的领导小组，加强各商场
市场消防安全工作，同时加强日常防火
巡查和消防控制室人员的管理。

近期郑东新区市场管理处将联合
经发局、消防大队等部门到各市场进
行消防专项安全治理检查，保持消防
执法的高压态势，重拳惩治消防违法
行为，始终紧盯火灾隐患整改的进程
和结果，确保火灾隐患彻底整改，确保
全区商场市场火灾形势稳定。
记者 王阳 通讯员 邵柯 王杰瑞
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本报讯 近日，郑东新区党工委书记、
管委会主任王鹏带队到商都路办事处调
研基层党建工作，郑东新区党工委副书记
马安庄、管委会办公室及办事处相关负责
人现场陪同调研。

王鹏一行首先来到辖区普惠社区，实
地查看了社区党群服务中心软硬件设施
配备情况，详细了解了组织工作、义工服

务活动等情况，并听取了相关负责人关于
社区党建工作的汇报。王鹏对普惠社区
党群服务中心各项工作给予充分肯定，同
时提醒办事处要通过及时更换社区宣传
栏内容等方式，对普惠社区周边环境进行
再整治、再打造，切实营造宜居环境。

在辖区圆方集团调研时，圆方集团党
委书记薛荣简述了企业整体发展历程，介

绍了企业党建文化长廊、“以党建带团
建”、企业发展瓶颈等情况。最后，王鹏指
出：辖区非公企业要立足实际，完善党建
工作基础制度，坚持企业发展与党建工作
齐头并进。办事处要积极对接辖区非公
企业，帮助解决非公企业党建工作中的难
题、困难，推动非公企业健康快速发展。
记者 王阳 通讯员 游昆鹏

本报讯 7月 18日上午，郑东新区党
工委副书记、管委会常务副主任牛瑞华一
行到如意湖办事处调研指导工作。郑东
新区发改统计办、处非办、城考办、长效办
以及办事处有关人员参加调研。

牛瑞华一行先后实地查看了联盟新
城社区党群工作和天泽街四乱治理等情
况，听取了如意湖办事处的各项工作汇报
后，肯定了如意湖办事处各项工作取得的

成绩。针对下一步工作，牛瑞华指出：一
是要高位统筹，继续发扬好的工作态势，
争创一流办事处；依托自身资源优势，增
强自主创新意识；注重学用结合，充分借
鉴先进地区经验，转化提升，探索出一条
具有如意湖特色的发展道路。比如在推
进立体绿化、打造特色楼宇餐饮服务层、
智慧城管等工作方面加快建设步伐。二
是要提高干部履职尽责意识，抓住主要矛

盾，切实维护群众正当利益；要在社会大
局中把握重点，善于破解难题，加大院区、
楼宇及高层建筑在安全生产、处非、矛盾
调处等方面的工作力度，保障社会安全稳
定和谐。三是要注重延伸融合，办事处要
勇于承担责任，不等不靠，主动对接相关
职能部门，提高各部门履行职责的能力和
水平，迅速落实各项工作任务。
记者 王阳 通讯员 卫雨晴

本报讯 近日，郑东新区党工委副书
记、管委会常务副主任牛瑞华对东区生态
水系项目征迁暨防汛工作进行了调研。

牛瑞华先后察看了魏河、莲湖、七里
河征迁清障工作情况，听取了有关工作汇
报。针对下一步工作，牛瑞华提出三点要
求：一是统一思想，提高认识。充分认识

开展生态水系建设对于巩固和提升东区
生态优势、做好防汛除涝工作的重要意
义，进一步提振精神，加快征迁进度，确
保工程顺利实施。二是明确任务，突出
重点。按照边保河道行洪边促蓝绿线清
障完成的目标，在尽快完成清表的同时，
全力保障河道畅通，确保安全度汛。三

是明确节点，跟踪问效，团结协作，确保
按节点完成任务。水务局要根据会议明
确的时间节点，进一步细化任务台账，各
乡（镇）办要切实承担主体责任，相关局
（办）要强化协同配合，要通过建立微信
群等推进机制，确保9月底前完成全部清
障交地任务。记者 王阳 通讯员 李盼

本报讯 7月 13日下午，郑东新区党
工委委员、管委会副主任陈平山带领东区
城镇办、督查室和土地储备中心负责同志
调研圃田乡征迁清零工作。

陈平山一行现场察看了圃田嘉园安
置区等重点项目推进情况，圃田乡主要
负责人详细介绍了有关推进征迁清零工
作采取的措施和机制等，随后圃田嘉园
安置区项目负责人对安置区建设进展情

况进行了具体汇报。陈平山重点对影响
安置区学校等重大项目建设的征迁清零
工作提出要求：首先，要深刻认识重点项
目征迁清零行动的重要性和紧迫性，必
须按计划、进度和要求，加紧落实。其
次，要强化措施，切实加大征迁清零工作
的力度，确保按照时间节点完成任务。
再次，要加强领导，加强督查，营造良好
的工作氛围。

据悉，为保证 8月底前完成任务，圃
田乡多措并举，通过发动广大党员、村民
代表，采取群众参与、民主决策和村集体
征迁的方式助力征迁清零，力争早日完成
剩余清零工作。同时以点带面，通过开展
征迁清零、建筑垃圾清运和覆土绿化等工
作，彻底解决环保突出问题，营造良好的
发展环境。
记者 王阳 通讯员 田彬 牛培
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